

En conferencia virtual con Mindefensa y mandatarios de ciudades capitales, Alcalde de Popayán ratifica su compromiso de trabajar colectivamente para atender crisis por Covid-19

En reunión virtual con presencia del Alcalde de Popayán Juan Carlos López Castrillón, el Ministro de Defensa Nacional, Carlos Holmes Trujillo; el Director de Migración Colombia, Juan Francisco Espinosa y la Cúpula Militar, los alcaldes de las ciudades capitales y la Directora Ejecutiva de Asocapitales, Luz María Zapata, se tomaron decisiones importantes direccionadas a trabajar en conjunto y con protocolos establecidos, para brindar atención a los migrantes que retornarán voluntariamente a sus países de origen, buscando garantizar la seguridad en las Ciudades Capitales y el cumplimiento de las medidas de aislamiento obligatorio por el COVID-19.

En su intervención dirigida al Presidente de la República, Iván Duque Márquez, el Ministro de Defensa, Carlos Holmes Trujillo G., dio a conocer que "fortalecer el nivel de coordinación entre las ciudades capitales y su asociación, es fundamental para tomar las medidas más apropiadas por cuenta del desafío actual que atraviesa el país."

Alcaldía invita a identificar casos de violencia contra mujeres en tiempos de Covid-19

Ante el aumento de la violencia contra las mujeres en época de aislamiento a nivel mundial y nacional, Popayán no ha sido la excepción, ya que, según informe de la Secretaría de la Mujer, es alarmante el incremento de casos. Durante tiempos de pandemia la violencia intrafamiliar ascendió en un 45%.

Teniendo en cuenta esta realidad, la Secretaría de la Mujer está invitando a toda la comunidad, y en especial a todas las expresiones de la sociedad civil, a generar lazos de comunicación constante que permitan identificar las problemáticas que hoy aquejan principalmente a las mujeres, y determinar así acciones inmediatas para contrarrestar y prevenir cualquier tipo de comportamiento o situación, que ponga en riesgo sus derechos en esta época de aislamiento.

"De manera conjunta proponemos avanzar en el fortalecimiento de ejercicios de gobernanza que permitan frenar las violencias y atender de manera adecuada las diversas propuestas que emanen de los distintos sectores de la comunidad payanesa", indicó Diana Carolina Cano Pajoy, Secretaria.

A través de la Campaña "Creo en Popayán libre de violencia hacia las mujeres", se hace esta invitación y se comparten las líneas a través de las cuales se atenderán los casos que se presenten: 323-4470748, 3106673047- 3137468913 ó al correo electrónico: secretariamujer@popayan.gov.co

Trueque de alimentos y/o productos en Popayán

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán

El Consejo Regional Indígena del Cauca (CRIC), en articulación con la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria (UMATA) de la Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico (DAFE), la Secretaría de Salud Municipal de la Alcaldía de Popayán y la Gobernación del Cauca, desarrollarán una jornada de intercambio de productos alimenticios propios de la región, entre poblaciones indígenas y urbanas del centro del Departamento del Cauca.

Fortaleciendo los lazos de unidad e institucionalidad, se pretende reducir la problemática actual de los sectores del desarrollo del país, especialmente el de la alimentación, que han sido afectados por la pandemia del covid-19, y del mismo modo, dar respuesta y contribución a la disminución de una posible escasez de alimentos. Los productos que se intercambiarán serán:

Leche, queso, hortalizas, verduras, trucha, maíz, papa, arracacha, ollucos, arveja, quinua, cebolla, ajo, plantas para sahumeros, plantas aromáticas. Café, panela, yuca, plátano verde y maduro, banano, piña, naranja, guayabas, mangos, limones, aguacates, coca, guarapo, chontaduro, papaya, guabas, maíz. Y productos no perecederos como arroz, café, panela, chocolate, aceite, lenteja, cereales, azúcar, sal, productos de aseo (límpido, jabón, crema dental, papel higiénico).

El evento se realizará este miércoles 22 de abril en la sede de la Secretaría de Agricultura del Departamento, ubicada en la carrera 6ª con calle 22 (Edificio de Obras Públicas) desde las 09:00 de la mañana y hasta las 03:00 de la tarde.

Es importante recordar a la ciudadanía que deben llevar su canasta o recipiente, ya que no se darán bolsas, y solo podrán asistir aquellas personas que tengan el pico y cédula del día miércoles 22 de abril. Es decir, números finalizados del 76 al 80, de 07:00 a.m. a 11:00 a.m, y los números: 71 al 75 de 12:00 m. a 04:00 p.m.

Invitamos a los medios de comunicación que deseen cubrir la actividad.

Todos a cuidarnos del dengue

La Alcaldía de Popayán y la Secretaría de Salud Municipal, comprometidas con la prevención del dengue, se acogen a los lineamientos del Ministerio de Salud y Protección Social, quien ha hecho un llamado a los colombianos, y en especial a los payaneses, para reforzar las medidas de prevención contra el dengue en zonas urbanas que se encuentran por debajo de los 2.200 metros sobre el nivel del mar.

Oscar Ospina Quintero, Secretario de Salud Municipal, explicó que el dengue es una enfermedad viral aguda que puede afectar a todos los ciudadanos, pero especialmente a niños y jóvenes; sin embargo, existe mayor riesgo de complicación en mayores de 65 años y personas con enfermedades preexistentes.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán

Desde la Secretaría de Salud Municipal se hace un especial llamado al acatamiento de las medidas de prevención tanto del coronavirus como del dengue y otras enfermedades, ya que todas las personas están en riesgo de contraerlas en la misma medida. Es de recordar que el dengue, chikunguña, zika y covid 19 no tienen vacunas, por lo tanto el autocuidado, y quedarse en casa, siguen siendo la mejor manera de contrarrestarlas.

En la actualidad el municipio de Popayán registra 16 casos identificados por dengue.

Invitación Foro Virtual

La Administración Municipal al frente de Juan Carlos López Castrillón, brinda un espacio para que gremios del sector productivo, organizaciones sociales, dirigentes políticos, y gobiernos departamental y municipal, con participación de la Alta Consejería para las regiones de la Presidencia de la República, conversen sobre las problemáticas específicas de cada sector y sus posibles soluciones.

La invitación es para mañana miércoles 22 de abril, a través las redes sociales del señor Alcalde y de la Alcaldía de Popayán, en el Foro virtual a partir de las 9:00 a.m.

#BancoDeAlimentos |

Invitamos a todos los vecinos de Villa del Viento, Antigua Real, Altos de Antigua y el Conjunto Cerrado San Fernando Campestre, a contribuir con el Banco de Alimentos de Popayán. La ruta de recolección pasará mañana miércoles a partir de las de 10:00 AM por estos sectores.

Esperamos contar con sus donaciones.

Ayudar, salva vidas, ¡Juntos Somos Más!